

lunes 18 de mayo de 2015

La empresa onubense Berrypro participa en el Salón Internacional de la Agricultura de Marruecos



El encuentro, organizado por Extenda, ha contado con la colaboración de la Diputación de Huelva a través de la Oficina Huelva-Empresa

La empresa onubense Berrypro ha participado recientemente en el Salón Internacional de la Agricultura de Marruecos (SIAM), considerada la principal Feria Agrícola de África. El encuentro ha estado organizado por EXTENDA, la Agencia de Promoción Exterior de la

Junta de Andalucía, en colaboración con la Diputación de Huelva, a través de la Oficina Huelva-Empresa, que se ha encargado de captar a la empresa participante.

Berrypro, empresa joven e innovadora que reúne la experiencia de más de dos décadas dedicadas al diseño y construcción de maquinaria industrial, está especializada en el sector agroalimentario. Su objetivo es aportar valor mediante ahorro en los costes de producción implementando la automatización en los procesos e incorporando los últimos avances tecnológicos. La empresa onubense tiene actualmente la gama más amplia en soluciones industriales para el procesado y envasado de berries.

La Feria Internacional SIAM se ha celebrado en la ciudad de Meknes, al Norte de Marruecos y es la principal feria para el sector del equipamiento y maquinaria agrícola del continente africano y constituye el punto de encuentro de todo el sector de la agricultura del continente Africano en Marruecos.

El diputado responsable de la Oficina Huelva Empresa, Alejandro Márquez, ha asegurado que “la provincia de Huelva cuenta en el sector agroalimentario con empresas de excelencia que tienen que aprovechar su conocimiento, su desarrollo tecnológico, su capacidad de innovación y su experiencia para abrirse al exterior y seguir creciendo”. Al mismo tiempo, Márquez ha señalado que “las empresas que exportan de manera regular coinciden en gran medida con las empresas que más facturan”.

La agricultura es el principal motor de la economía marroquí y en 2008 se desarrolló un programa nacional agrícola “Maroc Vert” con el cual el gobierno local pretende modernizar el sector de la agricultura marroquí teniendo como objetivo incrementar notablemente la producción agrícola nacional.

La muestra de SIAM es considerada la principal feria agrícola de África, con 600.000 visitantes y más de 1.000 expositores de 50 países en su edición anterior, y en ella, los empresarios andaluces podrán valorar la situación actual de la agricultura marroquí y entrar en contacto con los agentes nacionales y extranjeros que operan en las distintas regiones del país. Los sectores representados en SIAM van desde la maquinaria y aperos agrícolas, riego, invernaderos y fertilizantes, hasta el empaquetado, entre otros.

La ciudad de Meknes, enclavada en una zona de gran potencial de producción de uva y aceituna, constituye una gran oportunidad para las empresas españolas de equipamiento agrícola en general y vitivinícola y oleícola en particular.

El sector agrícola en Marruecos tiene una excesiva dependencia climática, una escasa tecnificación y una maquinaria inadecuada, existiendo de esta forma un gran potencial agrícola en todo el litoral atlántico del norte del continente y de regiones completas como Larache en el norte y Souss Masa en el sur.